

PROGRAMA EJE NO PENAL ENTREGÓ TOTENS INTERACTIVOS PARA LOS CENTROS ALEGRA Y MEGA ALEGRA DEL MINISTERIO DE JUSTICIA

El Programa Eje No Penal ha realizado la adquisición de seis dispositivos interactivos conocidos como "Tótems", los cuales han sido destinados a los centros ALEGRA y Mega ALEGRA ubicados en Lima Centro, Villa El Salvador, Villa María del Triunfo, San Juan de Miraflores, Santa Anita y Moyobamba, de la Dirección General de Defensa Pública del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.

Estos innovadores dispositivos tienen como finalidad mejorar el acceso a la información sobre los servicios legales ofrecidos por los centros ALEGRA y Mega ALEGRA, proporcionándoles una plataforma tecnológica moderna e interactiva que permite una experiencia intuitiva y accesible de la información, beneficiando a la población usuaria que diariamente acude a los centros ALEGRA en busca de asistencia legal gratuita.

La inversión realizada asciende a s/. 136,000.000 (ciento treinta seis mil nuevos soles), que incluye la adquisición de equipos, entrega, configuración, instalación y capacitación al personal del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.

Esta iniciativa se enmarca dentro de los de los objetivos planteados en el componente tres denominado "Reducción de barreras socioeconómicas, culturales y geográficas para que las poblaciones vulnerables accedan a la justicia", que se ejecuta gracias al contrato de préstamo firmado entre el Banco Mundial y el Estado peruano, con el objetivo de fortalecer los servicios de justicia no penales a través de la implementación del expediente judicial electrónico.

De esta manera, el Programa Eje No Penal reafirma su compromiso con el fortalecimiento del acceso a la justicia para todos los ciudadanos, proporcionando herramientas innovadoras para facilitar el conocimiento y la comprensión de los servicios legales gratuitos que se brindan en los centros ALEGRA y Mega ALEGRA en el país.

Lima 14 de febrero de 2023.